

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI, DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data dan pengolahan data statistik yang telah diuraikan pada bab-bab sebelumnya, hasil penelitian ini menunjukkan bahwa:

Pertama, terdapat hubungan yang positif antara informasi politik di media massa televisi (variabel X) dengan Hasil belajar PKn siswa (variabel Y), berarti semakin tinggi informasi politik maka semakin tinggi (meningkat) Hasil belajar PKn siswa di SMAN 64 Jakarta.

Kedua, Persamaan model regresi linier menghasilkan bentuk regresi $\hat{Y} = 62,06 + 0,199X$. Perhitungan uji persyaratan analisis menghasilkan kesimpulan bahwa regresi tersebut berdistribusi normal. Uji keberartian regresi menghasilkan F_{hitung} 23,03 sebesar dan F_{tabel} sebesar 4,10 ($F_{hitung} > F_{tabel}$). Sedangkan uji kelinieran regresi menghasilkan F_{hitung} 0,73 dan F_{tabel} 2,14 ($F_{hitung} < F_{tabel}$). Ini menunjukkan bahwa model regresi yang dipakai adalah berarti/linier. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan terdapat hubungan yang positif antara informasi politik di media massa televisi terhadap hasil belajar PKn siswa SMAN 64 Jakarta. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil perhitungan uji hipotesis korelasi product moment yang menghasilkan $r_{xy} = 0,614$. Sedangkan uji keberartian korelasi yang dilakukan dengan uji t menghasilkan t_{hitung} 4,80 . uji determinasi menghasilkan r_{xy}^2 sebesar 0,3774 atau 37,74. ini menunjukkan bahwa variasi variabel Y ditentukan oleh variabel X sebesar 37,74 %.

Ketiga, oleh karena itu menunjukkan bahwa antara variabel informasi politik di media massa televisi terhadap hasil belajar PKn siswa memiliki hubungan yang positif, hal tersebut

memiliki arti bahwa, informasi politik di media massa televisi seiring dengan hasil belajar PKn siswa. Dengan kata lain, peningkatan informasi politik di media massa televisi diikuti dengan hasil belajar PKn siswa.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini terbukti sejalan dengan teori kerangka berfikir serta membuktikan bahwa terdapat hubungan positif yang signifikan antara informasi politik terhadap Hasil belajar PKn siswa.

Untuk meningkatkan hasil belajar PKn siswa harus meningkatkan terpaan informasi di media massa televisi, dengan implikasi:

Menemukan informasi politik di media massa televisi yang sesuai akan menambah pengetahuan siswa dari informasi-informasi politik yang di sampaikan di media massa televisi sehingga, dari pengetahuan yang di serap atau didapatkan dapat meningkatkan hasil belajar pkn seorang siswa. Guru menyisipkan materi tidak hanya berpedoman melalui buku tetapi pengetahuan juga bisa didapatkan melalui informasi-informasi politik yang ditayangkan di televisi.

C. Saran

Berdasarkan implikasi dari hasil penelitian, maka peneliti menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi siswa, hendaknya siswa dapat memahami pentingnya informasi politik yang didapatkan dari media televisi. Sehingga dari informasi politik di media massa televisi siswa bisa menerapkan pengetahuan yang telah ia perolehnya dalam mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan.
2. Bagi guru, agar guru dapat memahami bahwa pendidikan tidak hanya melalui meteri di sekolah tetapi juga bisa didapatkan melalui pendidikan di media televisi. Sehingga guru dapat melihat hasil belajar siswa saat siswa mendapatkan terpaan informasi politik di media televisi.
3. Bagi penelitian lain, penelitian ini bisa dijadikan gambaran untuk memulai langkah selanjutnya dalam meneliti dengan masalah penelitian yang sama. Walau penelitian ini tidak dapat mewakili semua siswa yang ada di sekolah.